

## 2/27 (水) たいようぐみのいちにち 天気 🌤️

### ★ 卒園式の練習と、卒園製作をしました。

○今日は、たいよう組だけで、卒園式の練習をしました。入場から、退場まで、式の流れを一通り行いました。入場時から、お友だちとおしゃべりをしている姿が見られたので、卒園式は誰のための式なのか、どんな雰囲気なのかを、みんなで話し合ってみました。自分たちの式だという意識はもっていて、緊張するという子もいたので、それをおしゃべりに変えるのではなく、楽しい姿に持って行ってほしいことを伝え、練習を始めました。

○証書授与の時は、みんな緊張していますが、声は大きくなってきました。ハキハキと言っているお友達の名前を呼んで、周りのみんなも意識できるようにしていきました。歌は、みんな大きな声で歌って、とても楽しそうな雰囲気です 😊 最後まで練習した後、気になったところをちょっとだけ話して、残りの時間は、卒園製作をしました。フォトフレームを自分でデコレーションしました。「かわいい」「たのしい」と、さっきまでの緊張した表情とは変わって、穏やかな表情で、お友だちとデコレーションを楽しんでいました♪

※明日は、製作を予定しています。

